
議会報告会報告書 

                                 平成２６年２月１７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             C班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２５年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成 ２６年 ２月 ６日（木） １９：００ ～ ２０：１０ 

 

２ 開催場所  

      須恵公民館 

  

３ 参加人数（市民） 

      １４人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 山田伸幸 ）（ 小野 泰 ）（ 伊藤 實 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 福田勝政 ）（ 長谷川知司 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

④ 一般会計予算決算常任委員会 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① デマンド交通については、昨年１０月から実施したいとなっていたが、やって

いるのか。 

［回 答］ 

     デマンド交通そのものを実施ではなく、協議会を実施するという意味で、現在

協議会で協議中である。２月に、市議会産業建設委員会でも協議する。 

 

② 議会報告会を各曜日で計７回行ってもらいたい。 

［回 答］  

今回は日程調整の関係で３回だった。今後は市民の参加をより得られやすい

ように回数も考えていきたい。 

 

③ 各議案の採決の前に、賛成・反対の討論を行っているのか。 

［回 答］  

討論は行っているし、最近は採決の前に自由討議を行っている。 

 

④ ３月８日に、上関原発を建てさせない集会がある。和木町では、議会で原発不

要の決議を行っている。山陽小野田市の議会での取り組み状況は。 

［回 答］ 

山陽小野田市議会では、原発不要について議員の統一まで至っていない。 

         


